



Rehabilitation

Die Abteilung für Rehabilitation ergänzt unser Angebot auf ideale Weise. Heilung fördern – auch nach der Entlassung! Unsere **Physikalische Therapie** unterstützt aktiv den Genesungsprozess. Der frühzeitige Beginn der Physiotherapie ist mitentscheidend für den Heilungserfolg.

Patientenberatung

Während der Behandlung einer Erkrankung oder eines Unfalls entstehen viele Fragen. Wir wissen, wie wichtig es ist, die Betroffenen in diesen Situationen nicht alleine zu lassen. Unsere Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen beraten Sie jederzeit kompetent, individuell und sind für Sie da.

Heilungserfolg

Krank zu sein ist für jeden eine Ausnahmesituation, die auch jeder anders erlebt. Verständnisvoller Umgang mit dieser Herausforderung zeichnet unser Klinikum aus. Wir sehen die physischen, psychischen und sozialen Dimensionen und handeln mit **Respekt und Rücksicht auf die Individualität unserer Patienten und Patientinnen**.

Unser ganzheitlicher Ansatz bezieht auch die Angehörigen und unser gesamtes Team mit ein, denn gemeinsam mit allen bestehen die besten Aussichten auf Heilung.



Dr. med. Thomas Weiler
Geschäftsführer



Dr. med. Markus Wagner
Ärztlicher Direktor



Angelika Panzer
Pflegerin

Klinikum Seefeld

Geschäftsführer

Dr. med. Thomas Weiler

Ärztlicher Direktor, Chefarzt der Chirurgie

Dr. med. Markus Wagner
stellvertretender Chefarzt Dr. med. Rudolf Frank

Pflegerin

Angelika Panzer

Allgemein- und Viszeralchirurgie

Chefarzt Dr. med. Markus Wagner
OA Georg Seeberger

Unfallchirurgie und Orthopädie

Ltd. Arzt Dr. med. Rudolf Frank, D-Arzt
OA Georg Seeberger

Medizinische Klinik

Chefarzt Prof. Dr. med. Florian Krötz
verantwortlicher Facharzt Innere Medizin
Markus Siedhoff

Anästhesie

Chefarzt Dr. med. Albert Buchfelder

Physiotherapie

Orthopädie

Proktologie

Ambulanz/Notaufnahme

Klinikum Seefeld

Hauptstraße 23 | 82229 Seefeld
T +49 8152 795-0 | F +49 8152 795-419
www.klinikum-seefeld.de

Klinikum Seefeld



Fachklinik für Chirurgie



Höchste
medizinische
Qualität in
persönlicher
Atmosphäre



In der idyllischen oberbayerischen Gemeinde Seefeld mit seinem bekannten Schloss in der Nähe des Pilsensees, nahe dem Kloster Andechs, liegt das bei Patienten und niedergelassenen Ärzten besonders geschätzte Traditionsklinikum Seefeld.

Während seiner langen Geschichte – es wurde bereits 1864 gegründet – hat es sich über viele Umbau- und Erweiterungsmaßnahmen zu einer leistungsfähigen, modernen und zukunftsorientierten **Fachklinik für Chirurgie** entwickelt, die für eine breite Grund- und Regelversorgung der Region bestens ausgestattet ist.

Klinikverbund

Seit 2018 ist das Klinikum Seefeld Teil der **Starnberger Kliniken GmbH** mit dem Landkreis Starnberg als kommunalen Eigentümer. In diesem starken Verbund konnte das Klinikum viele Synergieeffekte zu seiner vorteilhaften Weiterentwicklung nutzen und arbeitet nun fachübergreifend und eng vernetzt mit den Mitgliedern der Holding zusammen.

Leistungsspektrum

Das medizinische Spektrum dieses Krankenhauses umfasst die **Allgemein- und Viszeralchirurgie**, die **Unfallchirurgie** und **Orthopädie** sowie die **Innere Medizin**. Mit seinen 72 Betten versorgt es jährlich ca. 3000 Patienten (Stand Ende 2020). Es deckt das gesamte Spektrum an viszeralchirurgischen Operationen ab, während die hochmoderne Orthopädie auf die Implantation künstlicher Hüft-, Knie- und Schultergelenkte spezialisiert ist.

Die operativen Eingriffe an der Chirurgischen Klinik werden in der Regel minimalinvasiv mit der modernsten verfügbaren Technik durchgeführt. Die spezialisierten OP-Teams leisten bei der Durchführung der Eingriffe Präzisionsarbeit auf höchstem Niveau.

Die **Notfallambulanz** ist 24 Stunden geöffnet und dient der schnellen Versorgung von Verletzungen insbesondere der Bewegungsorgane.

Behandlungskonzept

Wir bieten unseren Patientinnen und Patienten **höchste medizinische Qualität**. Modernste Diagnostik und auf die individuellen Bedürfnisse abgestimmte Behandlungsmöglichkeiten in Verbindung mit persönlicher Betreuung und einem sehr angenehmen Umfeld bilden den Rahmen unseres Behandlungskonzeptes. Die sehr positiven, zufriedenen Rückmeldungen bestätigen unser Vorgehen.

Behandlungsabläufe

Ebenso wichtig für den Behandlungserfolg und auch für die Zufriedenheit unserer Patientinnen und Patienten ist die **hervorragende Zusammenarbeit** zwischen den zuweisenden und nachbehandelnden Kolleginnen und Kollegen und unserer Klinik: ambulante Vorstellung, Vorbereitung für Untersuchungen, Indikationsstellung, Organisation der stationären Aufenthaltes sowie der Weiterbehandlung sind zwischen allen Beteiligten – zum Wohl der Patientinnen und Patienten – optimal koordiniert.

Pflege

Die Pflege hat bei uns den gleichen Stellenwert wie die Medizin und die Therapie. Unser gut ausgebildetes Pflegepersonal arbeitet individuell, patientenorientiert und richtet sich nach **aktuellen pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen und unserem Pflegeleitbild**.

Wir achten auf eine offene Atmosphäre, in der sich Patientinnen und Patienten und ihre Angehörigen aufgenommen und aktiv einbezogen fühlen.